

## A la opinión pública

La Agrupación de Jubilados y Pensionados del ISSSTE en Veracruz (AJUPIV), es una organización constituida en el año de 2014 por maestros y personal operativo de la Secretaría de Educación de Veracruz, cuyo objetivo central es defender y preservar los derechos de sus asociados. El día ayer ( 27/06/2019) emitió este comunicado dando a conocer la grave injusticia que se está cometiendo en contra de miles de trabajadores jubilados por parte del Gobierno del Estado de Veracruz que representa el Ing. Cuitláhuac García Jiménez, puesto que no les han sido pagados los siguientes adeudos vencidos desde 2013.

### **Seguros de vida y de riesgos de trabajo:**

Durante los gobiernos de Fidel Herrera Beltrán y Javier Duarte de Ochoa, el Estado no pagó los seguros mencionados. Este hecho tuvo como consecuencias que las aseguradoras NO extendieran la póliza a los asegurados ni pudiera cubrir los seguros reclamados. Por esta grave irregularidad los familiares de los trabajadores fallecidos en activo o ya jubilados NO recibieron la suma asegurada. Dramático es también el caso de los trabajadores que sufrieron en activo una enfermedad o accidente que les imposibilitó seguir laborando, puesto que tampoco les han cubierto la indemnización legal correspondiente. En este aspecto, la Secretaría de Educación tiene alrededor de 2 mil casos pendientes que implican un monto aproximado de 1,500 millones de pesos, que de irse cubriendo conforme lo propone, destinando 5 millones de pesos mensuales, se tardaría **¡25 años!** en liquidar ese adeudo. Cualquiera calificaría esto como una broma macabra.

### **Otros adeudos.**

Dicha institución también adeuda cantidades correspondientes a la parte proporcional de aguinaldo, gratificación del Día del Maestro, revalorización, bono de imagen, incremento salarial, etc., cuyo monto aproximado, tan sólo para el caso de AJUPIV, es de 500 mil pesos. Otra agravio es la omisión de pago al FOVISSSTE de los seguros del ahorro para el retiro (SAR) y el Fondo de Vivienda. Los agraviados, al intentar cobrar estos rubros se les da una cantidad menor porque la SEV no hizo las aportaciones que estaba obligada a realizar. Los trámites para remediar estas injusticias se vienen haciendo desde el año 2013. Han sostenido diversas reuniones con los nuevos funcionarios de la Secretaría de Educación de Veracruz. La primera

se realizó en diciembre pasado con su titular, el licenciado Zenyazen Escobar; después, con su Secretario particular; más adelante, con su coordinador de asesores y en las últimas ocasiones con la Lic. Ariadna Selene Aguilar, Oficial Mayor y su secretaria particular. Con monotonía les repiten que no hay dinero porque los gobiernos anteriores se lo robaron ¡vaya descubrimiento! Por ello, transcurrido medio año es inaceptable escuchar la misma cantaleta justificatoria de su incapacidad para resolver la problemática planteada.

Por todo lo anterior están demandando una audiencia con el Gobernador Ing. Cuitláhuac García Jiménez para buscar juntos un esquema de solución a esta situación que lastima a una población vulnerable.

Igualmente convocan a los trabajadores y organizaciones de jubilados, que padezcan una situación similar, a SUMAR esfuerzos en las acciones de lucha que emprendieran para exigir no se siga perpetuando esta injusticia sobre personas, quienes después de una larga etapa de vida productiva tienen el legítimo derecho de una vida digna y tranquila en su etapa de jubilados o pensionados.

Contactos: 2281249015, Calixto Azuara; 2281396449, Jorge Salazar.

**Fecha de creación**

2019/06/28